



Chères Clodoaldiennes,  
Chers Clodoaldiens,

Depuis plusieurs jours, un très grand nombre d'initiatives locales se développent pour fabriquer des masques dans le but de les mettre à la disposition des habitants. Toutes ces volontés basées sur le principe de la solidarité et de l'entraide sont à saluer, et il faut remercier et féliciter toutes celles et ceux qui en sont à l'initiative.

Cependant, la crise que nous connaissons est avant toute chose une crise sanitaire et notre devoir est de protéger au mieux nos concitoyens. La ville de Saint-Cloud agit sur ce principe : protéger le mieux possible les Clodoaldiens.

C'est la raison pour laquelle, j'ai souhaité que la Ville soit en mesure de distribuer des masques offrant les meilleures garanties de protection sanitaire, car c'est un enjeu de santé publique.

**Je vous informe donc que la Ville sera en capacité de distribuer des masques aux habitants pour le 11 mai prochain.** Ces masques ne seront pas issus de filières locales.  
**La Ville distribuera des masques homologués par la DGA** qui seront lavables et réutilisables.

Les modalités de distribution vous seront précisées dans les prochains jours.

Dans cette période si particulière que nous vivons tous, l'enjeu n'est pas la précipitation ou la communication, mais bien un enjeu de sécurité sanitaire et les moyens humains et financiers que nous mobilisons doivent être efficaces dans l'intérêt de tous.

Depuis le 17 mars dernier, l'ensemble des élus et des agents de la ville de Saint-Cloud sont pleinement mobilisés pour accompagner au mieux les Clodoaldiens dans cette situation inédite de crise sanitaire.

Soyez assurés de mon entier dévouement.

Maire de Saint-Cloud  
Conseiller départemental des Hauts-de-Seine

